



APPEL À LA GRÈVE LE 12 NOVEMBRE

EXIGER LE MAINTIEN DES MOYENS ET PRÉSERVER LE SERVICE PUBLIC

Les récentes annonces :

- **suppressions de postes** au ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse et **à l'AEFE** dans le projet de loi de finances 2019,
- restrictions imposées, sans concertation, au **détachement à l'étranger** des enseignants alors qu'une réforme plus large est en préparation,

sont en contradiction avec les priorités annoncées par le gouvernement en faveur d'une part de l'Éducation nationale et d'autre part du développement de l'enseignement français à l'étranger.

Le Sgen-CFDT de l'étranger appelle les personnels de l'Agence pour l'enseignement français à l'étranger à se mobiliser pour obtenir de l'État les moyens nécessaires pour exercer les missions de service public d'éducation à l'étranger comme en France.



LE 12 NOVEMBRE,
MOBILISONS-NOUS !